

AGRUPACION FOTO-
GRAFICA DE E. Y D. DE
GUADALAJARA

Apartado de Correos 29

Depósito Legal GU n.º 16 - 1958

EDITORIAL

BOLETIN
INFORMATIVO
PARA LOS
SRES. SOCIOS

Hemos leído de Balmes, que la atención es la aplicación de la mente a un objeto y hemos de relacionar tan acertada frase, con nuestra actividad permanente y nuestro ánimo del momento actual.

Núm. 84

Tercera época

Mayo de 1966

Al ser creada nuestra Agrupación, hace ya dos lustros, fijamos toda la atención en un «objeto», simple, pero amplio, como lo es el de llevar a cabo un ambicioso plan de actividades que por su finalidad, resultara útil en algún aspecto a la sociedad. Durante estos diez años de vida, hemos puesto nuestra atención consecutiva sobre el «objeto» señalado, intentando por todos los medios, la difusión y el fomento de la fotografía como arte, y creando un nuevo clima en la afición.

Colaboran:

Félix Ortego

J. Pérez Marzo

Si algún día es reconocida esta virtud y este mérito, valorando nuestra abnegación y nuestra oscura labor, sabremos que es por esa total aplicación de la mente hacia un «objeto»... por una razón. Y aún sin llegar a conseguir el público reconocimiento, cuando nuestro corazón palpita con mayor intensidad por la alegría, y cuando la satisfacción y el orgullo nos aborden en los momentos felices de una obra coronada, no tendremos más remedio que exteriorizar nuestro júbilo, sabiendo que hemos tenido cancelada la atención por una circunstancia interesante, y será a esa atención, más que a nuestra capacidad a quien debamos gracias.

Director:

Santiago Bernal Gutiérrez

Propietario:

Agrupación Fotográfica
de Educación y Descanso

Benito Chavarri, 3

Redacción:

Benito Chavarri, 3

Si cuando hace diez años, al nacer como Sociedad y a lo largo y ancho de este tiempo, hu-

Imp. Gutenberg - Hijo de
A. Ramírez - Plaza de los
Caidos, 6 - Guadalajara - 1966

(Continúa en la página siguiente).